

# Kasad Jenderal Dudung Beri Penghargaan Atas Aksi Heroik Prajurit TNI Kodim 0617/Majalengka

Agus Subekti - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Feb 18, 2022 - 17:03



MAJALENGKA - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) memberikan penghargaan kepada salah seorang prajurit TNI berprestasi yang pengabdianya melebihi panggilan tugas, Jumat (18/2/2022)

Prajurit TNI AD tersebut adalah Serma Junaidi yang bertugas sebagai Babinsa Kodim 0617 Majalengka, Jawa Barat.

Pemberian penghargaan oleh Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman tersebut, dilakukan di Ruang Kerja Kasad, Mabesad, Jakarta itu, disaksikan langsung Dandim 0617/Majalengka, Letkol Inf Andik Siswanto dan sejumlah pejabat Mabesad.

Serma Junaidi memperoleh penghargaan dari Kasad atas aksi heroiknya menangkap pelaku pencurian kendaraan bermotor (curanmor) bersenjata api di Kabupaten Majalengka, beberapa waktu lalu.



Atas dedikasi dan pengabdian tugas tanpa batas yang diberikan prajurit TNI Kodim 0617/Majalengka tersebut, atas nama pimpinan TNI AD, Kasad memberikan apresiasi berupa penghargaan kepada Serma Junaidi.

Kasad Jendral TNI Dudung Abdurachman mengatakan, dedikasi prajurit TNI Kodim 0617/Majalengka tersebut, merupakan panggilan tugas yang patut diteladani oleh prajurit TNI yang lainnya, terutama menyangkut kepedulian kepada masyarakat.

"Saya memberikan penghargaan kepada Serma Junaidi, karena ia telah mengabdikan dirinya melebihi panggilan tugas tanpa memikirkan keselamatan jiwanya dan balas jasa," ujar Kasad.

Seperti diberitakan sebelumnya, pada Kamis 10 Februari 2022, Serma Junaidi berhasil menolong korban curanmor hingga menangkap pelakunya yang membawa senjata jenis soft gun tersebut.

Saat penangkapan, Serma Junaidi hampir tertembak senjata yang digunakan pelaku curanmor tersebut. peristiwa itu terjadi di kelurahan Simpereun, Kecamatan Cigasong, Majalengka, Jawa Barat, sekitar pukul 03.40 WIB.

Dandim 0617/Majalengka, Letkol Inf Andik Siswanto turut berterima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh pimpinan TNI melalui Kepala Staf Angkatan Darat terhadap anggotanya yang telah berdedikasi dalam tugasnya.

"Tindakan yang dilakukan Serma Junaidi ini merupakan implementasi dari tujuh Perintah Harian KASAD yang menjadi penekanan Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo kepada para dansat jajaran Kodam III/Siliwangi sesuai sertijab beberapa waktu lalu," jelasnya.

Letkol Inf Andik Siswanto, menyampaikan selain Apresiasi terhadap Serma Junaidi, Pimpinan TNI AD juga memberikan Apresiasi kepada Kodim 0617/Majalengka. Yang selalu berinovasi menciptakan sesuatu yang dapat bermanfaat bagi masyarakat banyak, diantaranya penghemat Bahan Bakar Minyak (BBM) AMR.

"Kasad berkenan untuk melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 0617/Majalengka dalam rangka meninjau produk Inovasi dan Unggulan Kodim 0617/Majalengka," jelasnya. (\*\*\*)